
Ata da 129ª Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Educação. Aos dezoito dias do 
mês de junho de dois mil e treze, conforme publicação em Diário Oficial, reuniram-se os 
integrantes do Conselho Municipal de Educação, no auditório do Cais – Colégio Santista 
para cumprimento do seguinte Expediente: Eleição da Presidência e Assuntos Gerais. A 
Senhora Presidente iniciou a reunião, agradecendo a presença de todos e infomou que 
ficará para próxima reunião de agosto a aprovação da ata anterior devido ao recesso no 
mês de julho. Em seguida a Sra. Presidente solicita a conselheira Venúzia para informar a 
inscrição da chapa composta por Eva Cristina de C, Mendes – Presidente e Venúzia F. do 
Nascimento – Vice-Presidente e informa que haverão várias propostas para seu mandato 
que finaliza em 2015. Sendo colocado para votação a chapa única, sendo eleita por 
unanimidade. Empossadas as Conselheiras pelo Conselheiro Raul Christiano de O. 
Sanchez. A sra. Presidente em seguida indica a permanecia da conselheira Nádia 
Marques T. Simões para o cargo de Tesoureira do FME. A sra. Presidente solicita aos 
conselheiros que sugiam propostas e projetos por e-mail a serem estudados pelas 
Câmaras e Comissões até a 1ª semana de agosto. Assuntos Gerais, o Cosnelheiro Raul 
Christiano de O. Sanchez convida a todos para irem ao museu de língua portuguesa que 
estará a partir do dia 02/08/2013 no Cia das Vila Mathias. E enfatizando o Conselheiro 
Avelino P. Morgado Filho solicita que independente da Conselheira Eva Cristina C. 
Mendes saia da UNIP que continue até o final de seu mandato. Nada mais havendo a 
tratar a Senhora Presidente agradeceu a presença de todos, informando que a próxima 
reunião Ordinária será dia vinte de agosto de 2013. A presente Ata vai assinada por mim 
Tricia Christine Schepis que secretariei os trabalhos e pela Senhora Presidente Eva 
Cristina de Carvalho Souza Mendes, se conforme. 


